

Expresa presidente de Bolivia solidaridad con Venezuela



La Paz, 11 sep (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, expresó su solidaridad con el pueblo de Venezuela ante las amenazas de intervención de Estados Unidos y sus aliados con el argumento de una supuesta crisis humanitaria.

En su cuenta de la red social twitter, recordó Morales que hace 10 años, el 11 de septiembre del dos MIL ocho, el líder histórico de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, expulsó al embajador de Washington en Caracas, como respuesta a una medida similar contra el representante boliviano ante la Casa Blanca.

El primer mandatario de la nación andina reiteró en el texto su apoyo al hermano pueblo venezolano ante los intentos intervencionistas del imperialismo estadounidense y sus lacayos de la región.

Guerra económica, bloqueo financiero y atentado en contra del Mandatario Nacional fueron acciones ejecutadas por el gobierno de Estados Unidos (EEUU), en Chile, contra el entonces presidente Salvador Allende, y que hoy en día se ha intentado aplicar en Venezuela.

Así lo denunció el presidente de la República, Nicolás Maduro, quien conmemoró los 45 años del Golpe de Estado contra Allende, ejecutado por el militar Augusto Pinochet, quien luego instalará en Chile una cruenta dictadura militar entre 1973 y 1990.

“El pueblo de Venezuela sabe lo que es un golpe de Estado, lo que es una guerra económica, sabotaje, lo que es una guerra psicológica. Salvador Allende se quedó solo en la Chile del año 1973 y al final puso lo único que tenía, su cuerpo ante las balas del fascismo”, expresó el jefe de Estado en declaraciones transmitidas por Venezolana de Televisión desde la Plaza Bicentenario del Palacio de Miraflores, en Caracas.

En este sentido, recordó el golpe de Estado ejecutado por la derecha venezolana — con apoyo del gobierno de los EEUU — contra el comandante Hugo Chávez en 2002, hecho que se vio frenado por la unión cívico-militar que exigió el regreso del entonces presidente constitucional.

“Le surgió una poderosa respuesta en el contragolpe revolucionario.. La insurrección de la revolución de abril de 2002 revolución cívico-militar que barrió a Pinochet. No pudieron en Venezuela imponer un Pinochet”, subrayó el Mandatario Nacional durante una reunión con la juventud de la Juventud del Partido Socialista Unido de Venezuela (JPsv).

Al respecto, exhortó a las fuerzas revolucionarias a mantenerse firme ante cualquier amenaza que atente contra la estabilidad y la paz de la República.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/171433-expresa-presidente-de-bolivia-solidaridad-con-venezuela>



Radio Habana Cuba